



Acusa MC que foros sobre reforma al Poder Judicial se convirtieron en actos partidistas

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Movimiento Ciudadano presentó una queja ante los organizadores de los diálogos sobre la reforma al Poder Judicial, por considerar que estos foros, en vez de ser un espacio de debate, de transformación, se convirtió en un acto partidista de Morena. A través de su cuenta de X, el coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, publicó el oficio dirigido al diputado **Jorge Romero**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, señalando que las participaciones de los legisladores fueron inequitativas. Hubo el doble de intervenciones de legisladores de Morena y sus aliados, sin que hubiera justificaciones.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5773?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5773&authkey=!AOyuNCUf7k0dwY4&ithint=video&e=yI2ylw>